



La humanidad misma está rápidamente arribando al punto donde *su voluntad unida* será el factor determinante en los asuntos mundiales, y esto se deberá al desenvolvimiento de la mente gracias al éxito del proceso evolutivo.

Cuando se comprenda mejor la naturaleza de la lucha actual y se consideren sus causas subjetivas en lugar de las superficiales razones objetivas, entonces se hará un progreso real en el proceso de liberar a la humanidad de la esclavitud y de la estrechez de la civilización actual y de la influencia de las fuerzas y energías que son responsables de la situación.

Alice Ann Bailey, *El Destino de las Naciones*.

... Breve Intervalo de Silencio...

EL DESTINO DE LAS NACIONES

RAYOS EN ACTIVIDAD

... tengo que hacer algunos comentarios preliminares. Es esencial que los estudien y los comprendan pues de su correcta aceptación y comprensión dependerá el beneficio que obtendrán de mi enseñanza sobre estos puntos.

Es un truismo comentar que la historia del mundo se basa en el surgimiento de ideas, su aceptación, su transformación en ideales y su final reemplazo por la siguiente imposición de ideas. En este reino de *ideas* la humanidad no es un agente libre. Este es un punto importante para observar. Una vez que una idea se convierte en ideal, la humanidad puede libremente rechazarlo o aceptarlo, pero las ideas provienen de una fuente más elevada y son *impuestas* sobre la mente racial, las quieran los hombres o no. Del uso que se haga de estas ideas (que son de la naturaleza de emanaciones divinas, encarnando el plan divino para el progreso planetario) dependerá la rapidez del progreso de la humanidad o su demora por falta de comprensión.

La humanidad es hoy más sensible que nunca a las ideas, y de allí las numerosas ideologías en conflicto y de allí el hecho de que —en defensa de sus planes— hasta la más recalcitrante de las naciones ha de encontrar alguna excusa idealista que presentar a las otras naciones cuando se ocupan de infringir la ley reconocida. Este es un hecho de gran significación para la Jerarquía pues indica un punto alcanzado. Las principales ideas en el mundo hoy día se dividen en cinco categorías que les convendría tener en cuenta:

- Las antiguas y heredadas ideas que han controlado la vida racial durante siglos —agresión para obtener posesión y la autoridad de un hombre, un grupo o una iglesia que representa al Estado. Para fines políticos tales poderes pueden operar entre bastidores pero sus principios y móviles son fácilmente reconocibles —ambición egoísta y una autoridad violentamente impuesta. ...
- La idea, ni vieja ni particularmente nueva, de la democracia en la cual (supuestamente pero todavía nunca fácticamente) el pueblo gobierna y el gobierno representa la voluntad del pueblo.
- La idea de un estado mundial, dividido en varias grandes secciones. Este es el sueño de los pocos de mente inclusiva, para lo cual muchos consideran que la humanidad todavía no está preparada. Hacia esto el mundo entero se dirige a pesar de sus numerosas ideologías, cada una en lucha con la otra por la supremacía e inconsciente del importante hecho de que todas estas ideologías pueden

adaptarse temporalmente a los grupos o naciones que las adoptan. Ninguna de ellas es adecuada para uso general... son sólo sustitutos transitorios en este período de transición entre la era pisciana y la acuariana y no pueden durar permanentemente. Hasta ahora nada es permanente. Cuando se alcance la permanencia, la evolución cesará y el plan de Dios será consumado. ¿Y entonces? La más grande revelación de todas vendrá al cierre de este período mundial cuando la mente humana, la intuición y la conciencia del alma sean tales que la comprensión será posible.

- La idea de una Jerarquía espiritual que gobernará a la gente por todo el mundo e incorporará en sí los mejores elementos de los regímenes monárquico, democrático, totalitario y comunista. *La mayoría de estos grupos de ideologías tienen latente en ellos mucha belleza, fuerza y sabiduría, y también una profunda y valiosa contribución que hacer al todo.* Cada uno finalmente verá su contribución incorporada bajo el control de la Jerarquía de los Señores de Compasión y los Maestros de Sabiduría. La restauración del antiguo control atlante por las fuerzas espirituales todavía está en el futuro, pero la era acuariana verá la restitución de esta guía interna y espiritual en una vuelta más alta de la espiral.

Todo esto inevitablemente se producirá por el trabajo de quienes funcionan en uno u otro de los cinco rayos de control a los que acabo de referirme. Nada puede detener ni verdaderamente impedir su efecto unido. Este es un punto que quisiera que recuerden. El hombre moderno tiende a condenar la ideología con la cual no está familiarizado y que de nada le sirve. Repudia esas ideas que no están detrás de su vida o tradición nacional y personal y que tampoco le vendrían bien a él como individuo ni satisfacerían la necesidad de la nación a la cual pertenece.

El reconocimiento de estos hechos nos llevaría a dos resultados si son correctamente aplicados: primero, el individuo que acepta y está entregado a una ideología particular dejaría de combatir otras ideologías pues recordaría que el accidente de nacimiento y de trasfondo es en su mayor parte responsable de hacer de él — como individuo— lo que es y de determinar sus creencias. Y segundo, pondría fin al intento de imponer una ideología personal o nacionalmente aceptada (política o religiosa) a otras naciones y personas. Estos son los pasos básicos hacia la paz y la comprensión finales y de allí que hoy los resalte.

* * *

Será de valor si a continuación conecto los tres centros planetarios mayores de energía con los cinco rayos que hoy están trabajando hacia la consumación del Plan para la raza en este momento. Tres de estas corrientes de energía están trabajando poderosamente en el mundo en este momento y otras dos están luchando por expresarse. De estas últimas, una está luchando por dominar y la otra está luchando por aferrarse a lo que ha controlado por tanto tiempo. Esto se refiere al entrante séptimo rayo y al saliente sexto rayo. Constituyen, en su dualidad, las fuerzas reaccionarias y las fuerzas progresivas que están tratando de gobernar el pensamiento humano, determinar la evolución natural y humana y producir civilizaciones y cultura ampliamente divergentes —una de las cuales sería la perpetuación y cristalización de eso que ahora existe y la otra sería tan completamente nueva, como un brote del actual trastorno mundial, que es difícil para el estudiante término medio concebir su naturaleza.

Estas cinco energías juntas determinarán la tendencia de los asuntos mundiales. El problema ante la Jerarquía en este momento es dirigir y controlar estas poderosas actividades de tal manera, que el Plan pueda ser materializado correctamente y el cierre de este siglo y el comienzo del próximo vean a los propósitos de Dios para el planeta y para la humanidad asumir correcta dirección y proporción.

Así, la nueva cultura para los relativamente pocos y la nueva civilización para los muchos durante la era venidera comenzarán de tal manera que los pueblos de la tierra puedan avanzar en una era de paz y verdadero desarrollo —espiritual y material.

Quisiera recordarles que el hecho de que ustedes vean el cuadro mundial pronunciadamente caótico, de ideologías en lucha y fuerzas antagónicas, de persecución de minorías, de odios que se desarrollan en una violenta preparación para la guerra, y de ansiedad y terror mundiales, realmente no significa que estén viendo el cuadro como es en realidad. Están viendo lo que es superficial, temporario, efímero, y que concierne totalmente al aspecto forma. La Jerarquía se ocupa primordialmente, como bien saben, del aspecto conciencia y del desenvolvimiento de la concienciación, usando la forma únicamente como medio para lograr sus designios. Un estudio más intenso de las fuerzas que están produciendo el trastorno externo, puede servir para clarificar la visión de ustedes y restablecer la confianza en el Plan de Dios y en su divino amor y hermosura. Por lo tanto, consideremos estas fuerzas y sus centros originantes, y así adquirir quizás una nueva visión y un punto de vista más constructivo.

También les recordaría que el uso de la energía de primer rayo inevitablemente significa destrucción en las primeras etapas pero fusión y mezcla en los resultados posteriores y finales. Si estudian las naciones del mundo hoy desde este ángulo, verán esta energía de Shamballa de voluntad desarrollándose potentemente por medio de ciertas grandes personalidades destacadas. El Señor de Shamballa en este tiempo de urgencia, desde el amor al aspecto vida y desde la comprensión del Plan además del amor a la humanidad, está emitiendo esta energía dinámica. Es destructora de la forma y trae muerte a esas formas materiales y cuerpos organizados que obstaculizan la libre expresión de la vida de Dios, porque invalidan la nueva cultura y vuelven inactivas las simientes de la civilización venidera.

De este despliegue de energía, la humanidad irreflexiva retrocede atemorizada y no le gusta. Llenos de odio y tenacidad de la personalidad, los seres humanos frecuentemente tratan de recurrir a esta energía para sus propios fines egoístas. Si los seres humanos (aun los mejores) no fueran tan embrionarios ni tan superficiales en sus juicios y su visión, serían capaces de penetrar detrás de lo que está sucediendo en los países clave en el mundo y ver el surgimiento gradual de las nuevas y mejores condiciones y la desaparición de las amadas pero lentamente decadentes formas. La energía de Shamballa es, sin embargo, tan nueva y tan extraña que es difícil para los seres humanos conocerla por lo que es —la demostración de la Voluntad de Dios en nueva y potente vivencia.

La segunda manera en que este dominante impulso de voluntad se hace sentir, es a través de la voz de las masas de gente en el mundo entero. Esta voluntad se expresa a sí misma a través de *sonido*, como la conciencia o el amor lo hacen a través de *luz*. El sonido de las naciones ha sido oído como un sonido masivo por primera vez. Esa voz hoy expresa inconfundiblemente los valores que personifican el mejoramiento humano; demanda paz y comprensión entre los hombres y rehúsa —y constantemente rehusará— permitir que sucedan ciertas cosas drásticas. Esta “voz del pueblo”, que es en realidad la voz de la opinión pública, por primera vez y sin reconocimiento alguno del hecho, está siendo determinada por la Voluntad de Dios.

* * *

La siguiente gran energía que está haciendo su poderosa contribución a la actual situación mundial es la del *segundo Rayo de Amor Sabiduría, el rayo de Cristo*. Esta energía se vierte en el mundo por medio del segundo gran centro planetario al que llamamos La Jerarquía. La energía concentrada en este centro y manipulada por los iniciados y los Maestros, está haciendo uno de sus cíclicos impactos sobre la Tierra y —como lo expliqué en el Tomo II de *Un Tratado sobre los Siete Rayos*— también está haciendo uno de sus muy importantes Acercamientos cíclicos a la humanidad.

La energía fluyendo a través de la Jerarquía en este momento —la energía del amor— está tratando de mezclarse con la que mana de Shamballa y es necesaria para hacer la deseada aplicación de ella. El problema de la Jerarquía en este momento es producir una sabia y adecuada fusión de las energías de Shamballa y jerárquica, y atemperar así la destrucción y traer al primer plano el espíritu de construcción, poniendo en marcha las fuerzas constructoras y re-habilitantes de la energía de segundo rayo. La energía de Shamballa prepara el camino para la energía de la Jerarquía. Así ha sido desde el comienzo del tiempo, pero

los ciclos de la Jerarquía, aunque relativamente frecuentes, no han coincidido con los de Shamballa, que son raros y poco frecuentes. A medida que el tiempo progresa, el impacto de la fuerza de Shamballa será más frecuente porque los hombres desarrollarán el poder de soportar y aguantarlo. Hasta ahora ha sido una energía demasiado peligrosa de aplicar al género humano, pues los resultados han funcionado destructivamente, excepto en la primera gran crisis lemuriana. Por lo tanto, su trabajo ha estado confinado casi por completo en la Jerarquía Cuyos Miembros están equipados para manejarla y asimilarla correctamente, y también para usarla en beneficio de la humanidad. Ahora se está intentando el experimento de permitir al hombre recibir esta energía y su impacto, libres de la mediación de la Jerarquía. Quizás el esfuerzo resulte prematuro y abortivo pero las cuestiones no están determinadas todavía y el Señor de Shamballa, con Sus asistentes y con la ayuda de los vigilantes Miembros de la Jerarquía, no están desalentados a causa de los resultados iniciales. La humanidad está respondiendo inesperadamente bien. Hubo mucho éxito en esta línea pero los resultados no aparecen con claridad a los seres humanos inteligentes porque ellos rehúsan ver otra cosa excepto el aspecto destructivo y la desaparición de las formas en las cuales hasta ahora han anclado sus emociones, su deseo y sus percepciones mentales. No han podido, hasta ahora, ver la irrefutable evidencia de actividad constructiva y de verdadero trabajo creativo.

El templo de la humanidad en la Nueva Era se está erigiendo rápidamente pero sus lineamientos no pueden verse porque los hombres se ocupan por entero de su egoísta punto de vista individual o nacional, y de sus instintos e impulsos personales o nacionales. Aquí quisiera llamar la atención de ustedes al hecho de que la vida instintiva de las naciones es algo que queda por estudiar científicamente y es una fase que conduce inevitablemente a la vida individualista de las naciones — una materia de interés más inmediato.

No obstante, las nuevas formas están siendo construidas y las potencias de Shamballa, además de la guía jerárquica, están trabajando hacia fines definitivamente planificados y que están elaborándose favorablemente. La potencia de amor-sabiduría, transmitida por la Jerarquía, está aprovechando la humanidad moderna de manera más íntima y cercana que nunca antes. Los Directores de la Jerarquía están procurando evocar una respuesta inteligente de los hombres y un indicio de que ellos son *conscientes* de lo que está sucediendo. Gran parte de la respuesta a la actividad de Shamballa se caracteriza por temor y terror, por sensibilidad y reacciones penosamente desarrolladas hacia las fuerzas de odio y separación. Sólo unos pocos, aquí y allá, captan realmente la visión del futuro y comprenden lo que está pasando, viendo verdaderamente la belleza del plan emergente. Es con estos pocos que los Miembros de la Jerarquía pueden trabajar porque ellos (aunque carezcan de comprensión) no tienen mala-voluntad alguna ni odio a otros. El amor es el gran unificador e intérprete.

Esta energía de amor está concentrada principalmente (para propósitos de actividad jerárquica) en el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Este grupo ha sido elegido por la Jerarquía como su principal canal de expresión. Este grupo, compuesto como lo está por todos los discípulos del mundo y todos los iniciados operativos, encuentra sus representantes en cada grupo de idealistas y servidores y en cada grupo de personas que expresan pensamiento humano, particularmente en la esfera del mejoramiento y elevación humanos. A través de ellos, la potencia de amor-sabiduría puede expresarse a sí misma. Con frecuencia estas personas son incomprendidas, pues el amor que expresan difiere ampliamente del interés personal afectuoso, sentimental, del trabajador término medio. Se ocupan principalmente de los intereses y del bien de todo el grupo al que puedan estar asociados; ante todo no les conciernen los insignificantes intereses del individuo —ocupado con sus pequeños problemas y preocupaciones. Esto pone a tal servidor bajo la crítica del individuo y con esta crítica ellos deben aprender a vivir y a ella no deben prestarle atención. El verdadero amor grupal es de mayor importancia que las relaciones personales, aunque estas se satisfacen cuando surge la necesidad (obsérvese, digo *necesidad*). Los discípulos aprenden a captar la necesidad de amor grupal y a modificar sus formas en conformidad con el bien del grupo, pero no es fácil para el individuo auto-interesado captar la diferencia. Por medio de esos discípulos que han aprendido la diferencia entre las insignificantes preocupaciones del individuo más su interés en sí mismo y las necesidades y urgencias del

trabajo y amor grupales, la Jerarquía puede trabajar y de este modo producir los cambios mundiales necesarios, que son ante todo *cambios en conciencia*.

Tercero: la principal energía que trataremos brevemente aquí es la de *actividad inteligente* —la potencia del tercer rayo. Este halla su expresión a través del tercer centro mayor en el planeta; a este centro, lo llamamos Humanidad. La evocación de una respuesta amorosa inteligente al impulso de Shamballa, reducido por la Jerarquía, es eso a lo cual este centro debería responder. Esto está ocurriendo rápida y, como ya les he dicho, satisfactoriamente. Se está produciendo un efecto mundial definido y el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo ha dado mucha ayuda en esto. Ellos han interpretado, explicado y ayudado a los procesos de evocar el amor latente en seres humanos el cual, en sus iniciales e informes etapas, existe en la forma de una buena voluntad incipiente.

Les llamo la atención sobre esto porque es la idea motivadora subyacente detrás de todo el trabajo que son llamados a realizar. Por eso, sugiero que traten de ver las tres ideologías principales de las cuales forzosamente tendrán que ocuparse en términos de los tres esfuerzos que están emanando de los tres centros planetarios mayores en este momento: Shamballa, la Jerarquía y la Humanidad. De este modo obtendrán un punto de vista más sintético y una comprensión más profunda del cuadro mundial lentamente emergente.

... Quisiera sugerir que la ideología contenida en la visión de los estados totalitarios es una errónea pero clara respuesta a la influencia de Shamballa de *voluntad*; que la ideología tras el ideal democrático constituye una similar respuesta a la universalidad que el *amor* de la Jerarquía le impele a expresar, y que el comunismo es de origen humano, encarnando esa ideología que la humanidad ha formulado por propio derecho. De este modo los tres aspectos de la naturaleza de Dios están comenzando a tomar forma como tres ideas muy importantes y lo que vemos en el planeta en este momento son las distorsionadas reacciones humanas a los impulsos espirituales que emanan de tres centros diferentes, pero todos igualmente divinos en sus naturalezas esenciales, y en sus esencias. Reflexionen sobre esto.

... *Intervalo de Silencio...*

SHAMBALLA... La Ciudad Sagrada... Voluntad o Poder... Propósito... Plan. Aspecto Vida. Centro coronario planetario, glándula pineal espiritual.

Regente: Sanat Kumara, el Señor del Mundo. El Anciano de Días. Melquisedec.

...*Intervalo de Silencio...*

LA JERARQUÍA... La nueva Jerusalén... Amor-Sabiduría... Conciencia... Unidad Grupal. Centro cardíaco planetario.

Regente: El Cristo. El Salvador Mundial.

...*Intervalo de Silencio...*

HUMANIDAD... La ciudad, cuadriforme... Inteligencia Activa... Auto-conciencia... Creatividad. Centro laríngeo planetario.

Regente: Lucifer. Hijo de la Mañana. El Hijo Pródigo.

...*Intervalo de Silencio...*

Es de gran interés para nosotros conocer algo acerca de las energías y fuerzas que están produciendo la actual situación internacional... En último análisis, toda historia es el registro de los efectos de estas energías o radiaciones (rayos, en otras palabras) a medida que obran sobre la humanidad en sus muchas variadas

etapas de desarrollo evolutivo. Estas etapas se extienden desde la etapa de la humanidad primitiva hasta nuestra moderna civilización; todo cuanto ha acontecido es el resultado de estas energías, afluyendo cíclicamente a través de la naturaleza y a través de esa parte de la naturaleza que llamamos el reino humano.

Para comprender lo que hoy está teniendo lugar, debemos reconocer que estas energías son siete. Se las llama por muchos nombres en muchas tierras diferentes, pero para nuestros propósitos se utilizarán los siete nombres siguientes:

- La energía de Voluntad, Propósito o Poder, llamada en tierras cristianas la energía de la Voluntad de Dios.
- La energía de Amor-Sabiduría, llamada frecuentemente el Amor de Dios.
- La energía de Inteligencia Activa, llamada la Mente de Dios.
- La energía de Armonía a través de Conflicto, que afecta grandemente a la familia humana.
- La energía de Conocimiento Concreto o Ciencia, tan poderosa en esta época.
- La energía de Devoción o Idealismo, produciendo las ideologías actuales.
- La energía de Orden Ceremonial, produciendo las nuevas formas de civilización.

Estas energías están incesantemente obrando sobre la humanidad, produciendo cambios, expresándose mediante sucesivas civilizaciones y culturas, dando forma a las muchas razas y naciones.

Esto de ninguna manera infringe el libre albedrío del hombre; estas fuerzas tienen su aspecto superior y su aspecto inferior y el hombre responde a ellas de acuerdo a su desarrollo mental y espiritual, como lo hacen naciones y razas como un todo. La humanidad hoy ha llegado a un punto donde hay una respuesta muy sensible a lo superior y mejor.

Si han seguido inteligentemente lo que he dicho, dos puntos surgirán con claridad en vuestras mentes en relación con la actividad inicial e inmediata de... dos rayos —el sexto y el séptimo. Primero, que grupos enteros de personas son cada vez más susceptibles a su influencia y esto conduce inevitablemente a estos grupos (que responden o a las fuerzas del sexto o a las del séptimo rayos) a estar en oposición y a ser antagonistas entre sí. El problema es que, debido a la desarrollada sensibilidad de la raza, este antagonismo ahora está en escala mundial. De ahí buena parte del presente conflicto de ideas, y las ideologías opuestas, y de ahí también la contienda entre las antiguas tradiciones heredadas y las viejas formas de civilización, de gobierno, de religión, por una parte, y de las nuevas ideas que surgen, por la otra. Estos nuevos conceptos deberán introducir la nueva era y finalmente revolucionarán nuestras normas y vida modernas. Relegarán las viejas ideas a la misma posición que asumieron hoy en nuestra conciencia las ideas que gobernaron a la raza hace mil años.

Segundo, la situación se complica aún más por el hecho de que estos dos rayos influyen y se expresan (como siempre es el caso) de manera dual y siempre tienen una forma inferior y una superior de manifestación, lo cual a este respecto corresponde a la personalidad y a la expresión egoica de cada ser humano. En el caso del rayo saliente, la forma superior (que siempre es la primera en manifestarse en germen) está desapareciendo con rapidez o está siendo absorbida en el nuevo idealismo, aportando así todo lo que es mejor a la nueva presentación de la verdad, para que la cultura emergente se arraigue adecuadamente en la antigua. Sin embargo, las formas inferiores son tenaces y dominantes, y debido a esto definitivamente constituyen hoy el principal problema de la Jerarquía, tanto es así que requieren apelar al primer rayo (o la fuerza de Shamballa) para efectuar su destrucción. Tengan en cuenta esto al estudiar la situación mundial. Las formas inferiores de la expresión de séptimo rayo están aún en una etapa embrionaria. Esto pueden verlo con claridad si consideran lo que aquí elegí como referencia —el movimiento espiritista— que comenzó a tomar forma sólo durante el siglo pasado y ha logrado su desarrollo curiosamente fenoménico

sólo porque comenzó en el continente americano. Los Estados Unidos de América fueron el centro de la Antigua Atlántida y de ahí heredaron una forma religiosa psíquica y antigua que estuvo existente y potentemente viva en esa parte del mundo durante muchos siglos.

Pese a estos hechos, la superior y más viviente energía del séptimo rayo es la más activa en este tiempo y su resultante idealismo y consiguientes conceptos de la Nueva Era están aprovechando las mentes sensitivas de la raza y preparando a la humanidad para un cambio grande y muy necesario. El trabajo del Rayo de Orden Ceremonial es “conectar a tierra” o hacer físicamente visibles los resultados de unir espíritu y materia. Su función es revestir el espíritu con materia, produciendo forma.

...Intervalo de Silencio...

... aquí estoy tratando de hacer dos cosas: indicar, como han visto, una nueva y poderosamente eficiente psicología esotérica, y también mostrar las líneas de desarrollo que son inevitables, por la razón de que ciertas potencias importantes están entrando en juego en este momento. Ciertas fuerzas se están volviendo cada vez más activas mientras que otras constantemente se están volviendo quiescentes. Estas fuerzas activas son las que consideraremos ahora. Quisiera detenerme aquí y señalar que estas fuerzas entran en juego o bien cíclicamente o mediante demanda. Este es un punto interesante para que los estudiantes recuerden. El trabajo realizado por medio de la Gran Invocación no es entonces necesariamente nulo.

Esas energías hoy están siendo invocadas como resultado de la necesidad humana y la demanda humana de socorro. Curiosamente esta demanda permanece principalmente en la esfera de influencia del primer rayo pues la desesperada necesidad de la humanidad está evocando el aspecto voluntad y ese rayo personifica la divina voluntad-al-bien y permanece inmutable, siendo —por primera vez en la historia de la humanidad— invocado en vasta escala. Esta afirmación es definitivamente alentadora, si estudian sus implicaciones.

...Breve Intervalo de Silencio...

Ustedes tienen, por lo tanto, en el presente campo de expresión divina, las siguientes energías que se manifiestan:

- La energía de idealismo, de devoción o de atención devota... sexto rayo.
- La energía cuya principal función es producir orden, ritmo y actividad establecida, secuencial... séptimo Rayo.
- La energía del segundo rayo... la de amor-sabiduría.
- La energía de inteligencia, ... la energía del tercer Rayo.
- La energía del aspecto voluntad de la divinidad.

Ansío que comprendan la potencia y el efecto de estas cinco energías a medida que obran sobre nuestro planeta, evocan respuesta —buena y mala— y producen el desorden y el caos, las fuerzas enfrentadas y las influencias benéficas. Por consiguiente, en su totalidad, ellas dan cuenta de todo lo que vemos sucediendo a nuestro alrededor en este momento. En los libros que están siendo escritos hoy en un esfuerzo por resolver los problemas del porqué de las actuales condiciones mundiales, los escritores necesariamente se están ocupando sólo de efectos. Hay pocos que pueden penetrar en el distante mundo de causas o devolver la mirada a ese antiguo pasado y ver pasado y presente en su verdadera perspectiva. Yo, sin embargo, procuro ocuparme de causas —predisponentes, efectivas, determinantes y productoras de esos acontecimientos que causan el actual estado de cosas. Me ocupo de energías, las cuales conciernen a las fuerzas resultantes. Aquí les recordaría que estos efectos que están produciendo tanto temor, presentimiento y preocupación, sólo

son temporarios y darán paso a esa imposición ordenada y rítmica del necesario idealismo que será aplicado finalmente por el amor, motivado por la sabiduría en cooperación con la inteligencia. Todo se llevará a cabo por una dinámica (no una pasiva) voluntad-al-bien.

Alice Ann Bailey, *El Destino de las Naciones*.

El alma puede ser considerada como el principio de inteligencia —una inteligencia cuyas características son mente y concienciación mental, que a su vez se demuestran como el poder de analizar, de discriminar, de separar, y de distinguir, de elegir o de rechazar, con todas las implicaciones transmitidas en estos términos. ... [La] identificación de la cualidad con la apariencia se acrecienta constantemente sobre el sendero hasta que la fusión de cualidad y apariencia, de energía y eso que ella energiza, es tan perfecta que la apariencia ya no vela la realidad, y el alma es ahora el factor dominante; la conciencia ahora está identificada consigo misma (o con su rayo) y no con su apariencia fenoménica.

El séptimo Rayo de Orden Ceremonial o Magia corporiza una curiosa cualidad... La cualidad o principio es el factor coordinador que unifica la cualidad interna y la forma tangible externa o apariencia. Este trabajo se desarrolla principalmente en niveles etéricos e involucra energía física. Este es el verdadero trabajo mágico. Quisiera indicar que cuando el cuarto rayo y el séptimo rayo vengan a la encarnación juntos, tendremos un período muy peculiar de revelación y de portación-de-luz. De este tiempo se dice que entonces “el templo del Señor asumirá una gloria añadida y los Constructores se regocijarán juntos”. Este será el alto momento del trabajo Masónico, espiritualmente comprendido.

Alice Ann Bailey, *Sicología Esotérica I*
(ed. revisada 2019 – Fundación Lucis BA – Argentina).

...Intervalo de Silencio...

**Sencillez debería ser nuestra consigna,
porque la sencillez es lo que matará nuestra vieja forma de vivir materialista.**

Alice Ann Bailey, *Los Problemas de la Humanidad*
(ed. revisada 2014 en base a la primera edición completa en inglés – 1947)
Fundación Lucis BA – Argentina.